



**Nombre de alumno: Roxana de los
Ángeles Gutiérrez Méndez**

**Nombre del profesor: María del
Carmen Cordero**

**Nombre del trabajo: Texto
argumentativo**

Materia: Redacción en español –

Unidad IV

Grado: 1°

Grupo: LPS19EMC0120-A

Introducción

El **mono araña** tiene un papel ecológico fundamental al esparcir semillas mediante su defecación y al polinizar algunas flores. La destrucción y fragmentación de su hábitat por deforestación para usos agrícolas es su principal y mayor amenaza, explicó Duque

Sandoval

Cuando hablamos de la importancia del animal nos damos cuenta de lo valioso que son, en este tema daremos a conocer puntos sobre su crítica atención en el zoológico conocido como “el sabinal” y su trato al mono araña, todos debemos de saber que el mono araña tiene un papel importante en este planeta y nuestra intención es apoyar

El Sabinal y el cuidado del mono araña

En la trinitaria Chiapas se encuentra ubicado el zoológico llamado “el sabinal” en el que se encuentra aproximadamente como 10 especies de animalitos, entre ellos se encuentra el mono araña, el mono araña se caracteriza por el gran tamaño de sus patas y la cola en relación al tamaño del cuerpo. La longitud total del cuerpo varía de 38 a 64 cm, mientras la de la cola es de 51 a 89 cm. El peso es de 6 Kg para los individuos silvestres y de 8 kilos para los cautivos.

La coloración del pelaje es generalmente de tonos oscuros, casi negros y puede ser café rojizo, café oscuro o gris oscuro en las partes superiores, los costados pueden ser amarillos dorado o rojizo. Por otro lado, las partes inferiores son más claras, usualmente, amarillentas o blanquecinas. El rostro es negro, pero los anillos que rodean a los ojos son blancos, la cola es prensil y extremadamente flexible. La cabeza es pequeña y el hocico es prominente.

Conociendo estas características del mono araña, sabemos en qué lugar se encuentra, es decir que en el zoológico conocido como el “sabinal” los monos arañas están en un estado no apto como lo describen para su especie, en un lugar feo para su habita en el que deben pertenecer, son como 10 monos que hay en una sola jaula de tal vez de unos 7 m de ancho y 5 de largo, sin árboles que le puedan ayudar a estar bien a estos lindos monos arañas, es una crueldad que sigan permaneciendo ahí durante años, que en esos años no se vea un gran cambio en

cuento la atención del mono araña, al contrario cada vez se ven más descuidados y desprotegidos, en un zoológico deben cuidar cada una de las especies de animales y saber de cómo viven, por ejemplo el habita en el que usualmente pueden estar los monos arañas son en los bosques tropicales, pero si están en un zoológico deben de permanecer cerca de árboles tan siquiera con un espacio a la comodidad del mono araña, su estado en estas instalaciones del zoológico son un poco críticas se distingue por su comportamiento de desesperación por estar en ese pequeño lugar y en cuento hablamos de su alimenticio no está nada bien, el peso no coincide con lo que normalmente debería de estar un mono araña, así que lo ideal es ver como se encontrarían mejor y dar a conocer de cómo se encuentran, estoy segura que debe hacerse algo al respecto en su cuidado del mono araña, es un animal que es primordialmente arbóreos, cumplen la mayor parte de sus actividades en las densas cubiertas de los bosques y selvas lluviosos y tupidos donde habita también cuidan de nosotros ellos contribuyen a una gran importancia en el ambiente como entre otros animales comen los frutos del dosel (copa de los árboles) que no comen otros mamíferos o aves, y al defecar dispersan las semillas por la selva, por lo cual sin ellos hay especies vegetales que no se podrían regenerar.

Son tan inteligentes y lindos, que debemos protegerlos.

Conclusión:

Como bien vimos la situación que pasan los monos arañas en el zoológico “el sabinal” están un mal estado ya que por parte del ayuntamiento no hacen nada al respecto, como ciudadanos debemos ver por ello, la vida de un animal vale lo mismo que el de un humano, por eso es que un grupo de personas nos hemos unido para hacer algo al respecto, en transportarlos en otro zoológico donde tomen esa atención como debe de ser o buscar la manera en que ellos estén en un lugar mejor y darles una mejor alimentación e atención , cuidamos de ellos, no sabemos en qué momento podrán estar en una situación peor o en peligro de extinción.

Todos deberíamos de saber su gran importancia del mono araña en este mundo, cuidarlos cuando veamos que están mal o en buen estado, merecen estar bien, con cuidado especial y llenarlos de amor, tener una calidad de vida animal.

Bibliografía

(Aninimo, s.f.)

(GORDILLO., 2012)

(karla, 2020) Página del proyecto